



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

9/2005

ISSN 0320-8168

*Научно-
информационный журнал*

Издается с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил

под названием

«Вестник статистики»)

Учредитель

Государственный комитет
Российской Федерации
по статистике

Главный редактор

Н.В. Никулина

Редакционная коллегия:

И.К. Беляевский,

В.П. Божко,

И.И. Елисеева,

М.Р. Ефимова,

А.П. Зинченко,

Ю.Н. Иванов,

С.Д. Ильинкова,

М.Г. Назаров,

Б.Т. Рябушкин,

В.М. Симчера,

А.Е. Суринов,

В.Н. Тамашевич,

И.С. Ульянов,

Г.И. Чудилин,

А.Ю. Шевяков

Редакция:

Заместитель

главного редактора

В.П. Шулаков

Ответственный секретарь

Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор

В.А. Будыкина

Компьютерная верстка

Л.П. Соколова,

А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,

ул. Мясницкая, 39, стр. 1

Телефоны: 207-48-90,

207-48-82

Телефакс: 207-48-90

E-mail: voprstat@mtu-net.ru

http://www.infostat.ru

Позиция Учредителя

и Редакции

необязательно совпадает

с мнением авторов

Перепечатка материа-

лов только по согла-

сованию с Редакцией

Журнал

зарегистрирован в

Комитете Российской

Федерации по печати.

Регистрационный

номер 012312

В НОМЕРЕ:

ВОПРОСЫ МЕТОДОЛОГИИ

- Оценка показателей межотраслевого баланса в постоянных ценах (на основе модельного подхода). **Н.В. Суворов, А.Е. Косарев**..... 3
- Изменения в расчете индекса потребительских цен в Германии. **З. Сабов, А.Л. Дмитриев**..... 12
- Региональный анализ потребительского рынка (опыт и методы статистического исследования). **И.К. Беляевский**..... 16

МОДЕРНИЗАЦИЯ ЭКОНОМИКИ И ИНВЕСТИЦИОННЫЕ РЕСУРСЫ

- Россия и мировые притоки прямых иностранных инвестиций: проблемы и перспективы. **Пауль Фишер**..... 26
- Источники инвестиционного обеспечения экономического развития макро-регионов России. **Г.О. Читая**..... 34

МАТЕМАТИКО-СТАТИСТИЧЕСКИЕ МЕТОДЫ АНАЛИЗА

- Методы и модели прогнозирования показателей уровня бедности. **И.Б. Колмаков**..... 44
- Статистическое оценивание состояния атмосферного воздуха и водных ресурсов с использованием метода главных компонент. **В.Н. Тамашевич, О.Г. Матковская**..... 55
- Концентрация промышленного производства Беларусь и циклическая динамика. **Л.П. Зенькова**..... 59
- Оценка эффективности аудиторских проверок статистическими методами. **В.В. Земсков**..... 64

СТАТИСТИКА ВАЛЮТНЫХ КУРСОВ

- Система показателей статистики валютных курсов. **О.Ю. Ситникова**..... 69

ОСНОВНЫЕ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ПОКАЗАТЕЛИ ПО РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ЗА 2001-2005 гг. (по материалам Росстата)

- Современные направления развития нижегородской статистики (к 170-летию образования). А.Н. Голубцов*..... 90

- Новый учебник по статистике. В.С. Мхитарян*..... 43

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ

CONTENTS

METHODOLOGICAL ASPECTS

◆ Assessment of inter-branch balance indicators in constant prices (on the basis of the model approach). N.V. Suvorov, A.E. Kosarev	3
◆ Changes in calculation of the consumer price index in Germany. Z. Sabov, A.L. Dmitriev	12
◆ Regional analysis of consumer market (experience and methods of statistical study). I.K. Belyaevskiy	16

MODERNIZATION OF ECONOMY AND INVESTMENT RESOURCES

◆ Russia and world inflows of direct foreign investments: problems and perspectives. Paul Fisher	26
◆ Sources of investments for economic development of macro-regions of Russia. G.O. Chitaya	34

MATHEMATICAL AND STATISTICAL METHODS OF ANALYSIS

◆ Methods and models for forecasting of poverty level indicators. I.B. Kolmakov	44
◆ Statistical assessment of atmospheric air and water resources status by the method of main components. V.N. Tamashevich, O.G. Matkovskaya	55
◆ Concentration of industrial production of Belarus' and cyclic dynamics. L.P. Zen'kova	59
◆ Assessment of the effectiveness of audit by statistical methods. V.V. Zemskov	64

STATISTICS OF CURRENCY EXCHANGE RATES

◆ A system of indicators for statistics of currency exchange rates. O.Yu. Sitnikova	69
--	----

MAIN SOCIAL AND ECONOMIC INDICATORS OF THE RUSSIAN FEDERATION FOR 2001-2005 (*by materials of Rosstat*).....

78

<i>Modern directions of Nizhniy Novgorod's statistics development (170-th anniversary of its establishment).</i> A.N. Golubtsov	90
--	----

<i>New manual on statistics.</i> V.S. Mkhitarian	43
---	----

OFFICIAL DOCUMENTS	94
---------------------------------	----